

# NDR 2 Moment mal

Montag – Freitag 18:15, Samstag & Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Pastor Hans-Peter Mumssen aus Elmshorn

Mittwoch, 17. April 2024

---

Jeder sehnt sich nach Liebe. Fast jeder Mensch kennt das Gefühl, das wir mit Liebe verbinden. Doch Liebe zu definieren, ist schwierig. In der altgriechischen Sprache gibt es dafür mehrere Worte: die freundschaftliche Liebe, die erotische Liebe und die göttliche Liebe. Liebe kann selbstlos sein aber auch fordernd. Liebe kann ein Strohfeuer sein oder lange anhalten. Warum aber sehnen wir uns nach Liebe, selbst dann, wenn wir enttäuscht wurden? Ich denke, weil sie etwas in uns auslöst.

Ich glaube, wir sind für die Liebe geschaffen. Sie verbindet uns miteinander. Wer liebt, bewegt sich auf sein Gegenüber zu. Und wer geliebt wird, ist in der Tiefe seiner Seele glücklich. Warum aber fehlt sie vielen Menschen? Ein Grund mag sein, dass wir sie an der falschen Stelle suchen – nämlich ausschließlich bei Menschen. Das überfordert uns.

„Gott ist Liebe.“ So steht es in der Bibel. Ich erlebe es so, dass ich bei ihm immer wieder neu Liebe tanken kann. Die kann ich dann weitergeben an andere. Wenn wir nur voneinander nehmen, sind wir alle bald leer. Ja, es gibt die wahre Liebe – davon bin ich überzeugt. Ich habe sie bei Gott gefunden.